



## Communiqué de presse

---

Wil, le 15 décembre 2021

### **Partenaire logistique – au fil du Tour de Romandie**

**Depuis 2020, Camion Transport SA s'engage aux côtés du Tour de Romandie en tant que partenaire logistique. C'est reparti pour un tour dès le 26 avril 2022. Le coup d'envoi de la 75<sup>ème</sup> édition du circuit à vélo suisse romand sera alors donné. Beaucoup d'enthousiasme et de fierté pour l'entreprise de transport et de logistique basée en Suisse alémanique et ancrée en Suisse romande depuis 1975.**

Rien ne fonctionne sans une logistique bien pensée. C'est pourquoi l'organisateur du Tour de Romandie compte sur le soutien logistique et la coordination de Camion Transport par le biais de la succursale de Vufflens-la-Ville. La première édition n'avait pas pu se tenir en raison des conditions liées au coronavirus. L'équipe de Vufflens-la-Ville se réjouissait donc d'autant plus du «feu vert» pour le tour de cette année. «Nous avons contribué avec succès à l'organisation logistique du Tour de Romandie 2021. La pandémie de coronavirus nous a confrontés à quelques défis. Grâce à notre capacité de réaction rapide et à notre flexibilité, nous avons pu pleinement satisfaire les attentes de l'organisateur et les prescriptions de l'Etat», a relaté Michel Cavin, chef du département Vente Romandie chez Camion Transport SA et responsable du partenariat logistique. En période de crise, la valeur d'un partenaire digne de confiance est d'autant plus grande.

Perspectives d'avenir: La mission pour le spécialiste en logistique reste inchangée. En 2022, le site de Vufflens-la-Ville sera une nouvelle fois la plaque tournante pour la septantaine de voitures impliquées et remises aux chauffeurs. Le matériel pour le tour y sera à nouveau stocké et déposé. Camion Transport assurera en outre les transports entre les différentes villes étapes. A cet effet, deux trains routiers, un semi-remorque et un camion solo seront déployés. Exactement comme cette année.

Cet engagement pour le cyclisme s'accorde parfaitement à Camion Transport. La durabilité est une identité et un objectif pour l'entreprise familiale. En 2019, elle lançait l'expérience pilote «Sans émission dans le centre urbain». Un concept de livraison dont la collaboration avec des coursiers à vélo se focalise sur le dernier kilomètre. Désormais, ce concept est appliqué dans cinq villes, dont Genève et Vevey. Michel Cavin s'explique: «Nos partenaires La Vélopostale et Vélocité Riviera livrent les petits envois dans les centres-villes avec leurs véhicules sans produire la moindre émission polluante. Une solution très respectueuse de l'environnement pour la distribution de marchandises en milieu urbain.» L'entreprise s'est fixé d'ambitieux objectifs: Livraisons sans émission dans les centres-villes à partir de 2025, dans les régions urbaines dès 2030. Un autre objectif est le transport de longues distances: Le transporteur veut assurer la majorité des longs trajets avec des véhicules non polluants à partir de 2040.

On sent que ce partenariat logistique représente plus qu'un simple sponsoring pour Camion Transport. L'équipe de Vufflens-la-Ville s'engage corps et âme pour cela et se réjouit de redonner un coup de pédale dans 132 jours et de veiller à un déroulement sans accroc.

**Camion Transport SA** (CT) compte parmi les entreprises leader du transport et de la logistique en Suisse.

7 500 expéditions et missions logistiques sont en moyenne traitées chaque jour sur 14 sites. L'entreprise familiale emploie 1400 collaborateurs et gère une flotte de 610 véhicules. De par le programme «Eco Balance by Camion Transport», CT vise une gestion d'entreprise respectueuse de l'environnement et durable. [www.camiontransport.ch](http://www.camiontransport.ch)

**«Eco Balance by Camion Transport»**

Notre objectif est d'être reconnu leader en matière de transport écologique. Camion Transport s'efforce de maintenir autant que possible l'équilibre entre économie et écologie. L'entreprise met cela en œuvre avec son programme de durabilité «Eco Balance by Camion Transport», qui a reçu le prix Eco Performance en 2012. Cela passe par un investissement continu dans une flotte de véhicules modernes, le développement des services, la sensibilisation des collaborateurs et la combinaison intelligente de différents modes de transport.

**Contact média:**

CAMION TRANSPORT SA  
Michel Cavin, Responsable Vente Romandie  
Zone Industrielle La Plaine  
Chemin de Vimoulin 2  
1302 Vufflens-la-Ville  
Tel. 021 622 71 91 / [michel.cavin@camiontransport.ch](mailto:michel.cavin@camiontransport.ch)

CAMION TRANSPORT SA  
Claudia Kofler, Marketing & Communication  
Hubstrasse 103  
9500 Wil SG  
Tél. 071 929 24 08 / [claudia.kofler@camiontransport.ch](mailto:claudia.kofler@camiontransport.ch)